

# Energie Ried setzt auf Beratung u



*Josef Heissbauer, Andreas Dobler, Manfred Neuböck, Fritz Pöttinger, Bgm. Bernhard Zwieler, Pfarrer Rupert Niedl und Daniel Berrer*



*Hausbesitzer Jutta und Benedikt Harich, Anneliese Hois, Fritz Pöttinger*



*Bürgermeisterrunde: Georg Stieglmayr, Margot Zahrer, Günther Lengauer, Manfred Hofinger, Johann Brandstetter und Erwin Diermayr*

**RIED.** Seit Mitte März empfängt die Energie Ried ihre Kunden und Interessierten im neuen Kundencenter am Hauptplatz 18, das feierlich im Beisein zahlreicher Ehrengäste und Besucher eröffnet wurde. Die neuen Räumlichkeiten bieten die Möglichkeit, Anliegen schnell und unkompliziert zu klären sowie umfassende Beratungs- und Serviceleistungen in Anspruch zu nehmen.

„Die Neueröffnung ist nicht nur ein Vorteil für die Kunden, sondern auch eine Bereicherung für die gesamte Innenstadt“, betont Bürgermeister Bernhard Zwieler bei

seiner Begrüßungsrede. Er zeigt sich erfreut über die positive Entwicklung des Unternehmens in den vergangenen Jahren und wünscht dem Team des Kundencenters viel Erfolg am neuen Standort.

WKO-Ried-Obmann Josef Heißbauer gratuliert: „Das ist genau das, was wir brauchen – nicht jammern, sondern anpacken und umsetzen. Die Energie Ried hat mit ihrem kompetenten Team und der Übersiedlung des Kundencenters genau das bewiesen. Damit wird der Hauptplatz um einen weiteren wertvollen Service bereichert!“

Energie Ried Aufsichtsratsvorsitzender Manfred Neuböck, bedankt sich beim Management und dem gesamten Team und betont, wie wichtig es gerade in dieser Zeit ist, in der das Thema Energie eine zentrale Rolle spielt, den Fokus weiterhin auf die Bedürfnisse der Kunden und nachhaltige Lösungen zu legen.

## **ENERGIE RIED VERSTÄRKT KUNDENNÄHE**

Energie Ried Geschäftsführer Fritz Pöttinger hebt ebenfalls die Vorteile des neuen Standorts hervor:

„In diesem Haus verstärken wir die Nähe zu unseren Kunden, da unsere kompetenten Ansprechpartner zentral zusammenarbeiten. So können Fragen zu Strom, Gas, Wasser, Fernwärme, Elektroinstallation, Photovoltaik und der Energiewende schnell und direkt beantwortet werden.“ Zudem bedankt er sich bei den am Umbau beteiligten Firmen, den Hausbesitzern, Familie Harich, bei Anneliese Hois, die als Mieterin des Hauses die Baustelle mit Geduld ertragen hat, sowie bei den Mitarbeitern für ihren Einsatz und ihre Unterstützung.

Bringt „Saft“ in deine Bude!

ENERGIE RIED

- Strom
- Gas
- Wasser
- Wärme
- Elektroinstallation
- Handel mit Elektrogeräten
- Reparatur und Service

www.energie-ried.at

blindeneder

maler meisterbetrieb

Maler- u. Anstricharbeiten, Innenmalerei, Fassaden, Spachteltechniken

mitterbacher

bauservice

Mauer- u. Verputzarbeiten, An-, Um- & Zubau, Sanierungsarbeiten, Fassaden, Pools, Terrassen & Gartenmauern, WC- u. Badsanierungen, Trockenbau, Klein- & Kleinstaufträge

Claudistraße 4c, 4910 Ried im Innkreis, Tel: +43 7752 / 71914 20  
office@blindeneder-mitterbacher.at, www.blindeneder-mitterbacher.at

INS Partner

Immobilien

INS Partner Immobilien GmbH

Josef-Kränzl-Str. 11 | 4910 Ried i.L. | T +43 (0)7752 211 13 | office@ins-partner.at

Immobilienverwaltung und Immobilienvermittlung [ins-partner.at](http://ins-partner.at)

Sie möchten auch Ihren Um- oder Neubau im UNSER MAGAZIN präsentieren?

Wir beraten Sie gerne unter 07752/83 665.

[www.unsermagazin.at](http://www.unsermagazin.at)

# nd Service im Kundencenter Ried



*Christian Haid, Elfriede Mild-Sejkora, Gerald Lindl, Michael Großbötzl und Philipp Daniel Zmüller*



*Fritz Pöttinger, Christoph Wiesner, Erich Marschall, VBgm. Thomas Dim*



*Harald Stöckl, Verena Draxlbauer und Johnny Wührer sind von den Räumlichkeiten begeistert.*



*Wolfgang Deschberger und Bürgermeister Johann Brandstetter*

Auch Energie-Ried-Vertriebsleiter Daniel Berrer freut sich über die Übersiedlung: „Wir verfügen nun über modern ausgestattete Besprechungsräume, in denen wir unsere Kunden bestmöglich informieren und beraten können – von Montag bis Donnerstag, 7.30 bis 12 Uhr und 13 bis 16 Uhr, sowie am Freitag von 7.30 bis 11 Uhr.“



Fotos: Sandra Pfeil, Himschrodt (5), Energie Ried

## Sichere Datenanbindung durch Infotech

**Energie Ried vertraut auf regionalen Partner in Sachen Internet.**

**RIED.** Die Energie Ried arbeitet in vielen Bereichen intensiv mit der Infotech EDV-Systeme GmbH zusammen. Auch bei der Anbindung des neuen, modernen Kundencenters am Rieder Hauptplatz vertraut der Innviertler Energieversorger auf den verlässlichen Partner in Sachen Internet und IT. Das Gebäude wurde von Infotech mittels Glasfaserkabel erschlossen. Dies stellte sich auf den ersten Blick durch die Pflasterung vor dem Geschäftslokal als äußerst schwierig dar. Aufgrund der guten Dokumentation der vorhandenen Leerrohre konnte die Anbindung des Objektes jedoch schon in der Vorweihnachtszeit mit geringer Beeinträchtigung im Außenbereich realisiert werden.

Die Anbindung ist auf zwei Wegen redundant ausgeführt, um eine optimale Ausfallsicherheit zu gewährleisten. So ist das neue Kundencenter nun über die Glasfa-



*Martin Mayer und Daniel Berrer (Energie Ried) mit Daniel Neulinger (Infotech).*

seranbindung in das bestehende Netzwerk der Energie Ried eingebunden. Durch modernste Security-Standards ist ein Höchstmaß an Sicherheit gegeben.

„Wir schätzen die jahrelange, vertrauensvolle Zusammenarbeit mit Infotech sehr. Daher war es für uns klar, dass wir auch die Anbindung des neuen Kundencenters über unseren regionalen Partner lösen. Die

Koordination der notwendigen Bauarbeiten ist schnell und unkompliziert verlaufen.“, so Martin Mayer, Projektmanagement Digitalisierung bei der Energie Ried

Infotech-Bereichsleiter Daniel Neulinger ergänzt: „Gerne unterstützen wir unsere Kunden mit innovativen Gesamtlösungen in Sachen Internet und IT. Vielen Dank an alle Beteiligten, die zur Umset-

zung dieses Projektes beitragen haben.“ Die Infotech EDV-Systeme GmbH ist weit über die Grenzen von Stadt und Bezirk Ried hinaus als Spezialist für Internetanbindungen und IT-Lösungen bekannt. Aktuell verfügt das Unternehmen über ein fast 700 Kilometer langes, eigenes Glasfasernetz, welches weiterwachsen wird. So ist in den kommenden Jahren eine flächendeckende Versorgung des gesamten Rieder Stadtgebiets mit Glasfaserinternet geplant. Die Aktion für Anschlüsse ohne Einmalgebühren wurde bis 31. Mai 2025 verlängert.



**WEITERE INFOS:**  
 Firmenkunden: [www.infotech.at](http://www.infotech.at)  
 Privatkunden: [www.inext.at](http://www.inext.at)  
 Glasfaserausbau Ried: [ried.infotech.at](http://ried.infotech.at)